



Ängste unserer Kinder – Wie mit Kindern über den Krieg reden?

**Telefonische Sondersprechstunde ab dem 18.03.2022 jeweils freitags
von 10.30 – 12.00 Uhr unter der Telefonnummer 0203/3019860.**

Zusätzlich zu Corona nun eine neue Krise durch den so nahen und so plötzlichen Krieg in der Ukraine!

Viele Kinder haben mitbekommen, dass etwas Schreckliches passiert und spüren, dass wir Erwachsene besorgt sind. Wie kann man als Eltern die Fragen der Kinder beantworten? Inwieweit kann man mit den Kindern über die aktuelle Situation und auch die eigenen Sorgen reden?

Eltern, die für sich im Umgang mit dem schwierigen Thema und auftauchenden Fragen und Sorgen einen Austausch und eine Orientierung suchen, können kurzfristig telefonisch jeweils freitags von 10.30–12.00 Uhr fachlich von Mitarbeiter*innen der Beratungsstelle des Instituts für Jugendhilfe beraten werden.

Für diese und andere Fragen zum Umgang mit dem Verhalten ihres Kindes, zur Entwicklung oder auch zu Fragen des Zusammenlebens und familiären Konfliktlagen steht die Beratungsstelle des Instituts für Jugendhilfe in Duisburg Duissern mit seinen Nebenstellen in Hamborn, Buchholz und Rheinhausen Eltern, Kindern und Jugendlichen grundsätzlich zur Seite.

Die Beratungsstelle bietet kostenfrei Elternberatung, Familienberatung, Diagnostik und Psychotherapie an.

Eltern, Jugendliche und junge Volljährige können sich grundsätzlich telefonisch, persönlich oder per E-Mail anmelden.



Zudem bietet die Beratungsstelle auch Onlineberatung unter
<https://eb-duisburg@lagbw.net>